



Le combat de Prune contre la Péritonite Infectieuse Féline

Bonjour à tous, Ma petite Prune a été diagnostiquée il y a quelques jours (14/08/23) avec une Péritonite Infectieuse Féline humide (explications plus bas). Notre histoire : Je l'ai adoptée il y a 6 mois après plus d'un an en famille d'accueil et 6 ans à la rue. Petit à petit elle est devenue de moins en moins timide et mon amour pour elle n'a fait que croître. Début juillet j'ai remarqué qu'elle ne jouait plus, commençait à manger et boire de moins en moins, et n'allait plus à la selle. Après une hospitalisation une lipidose hépatique était suspectée mais ce n'était pas le cas. Après une seconde hospitalisation avec échographie, du liquide a été observé autour de ses intestins qui étaient inflammés. Le liquide a été testé en laboratoire mais rien d'anormal. Une prise de sang a tout de même montré quelques valeurs inquiétantes. On nous a renvoyés à la maison avec des antibiotiques et programmé une échographie pour le mois suivant. Je voyais bien qu'elle allait mieux mais que qu'elle n'était pas sortie d'affaire. Il y a 15 jours elle a commencé à manger moins et je l'ai tout de suite amenée chez le vétérinaire. Ils ont commencé à me parler de la PIF et on a décidé d'envoyer un peu de liquide qu'elle avait toujours autour de ses intestins en laboratoire. Hier le résultat est revenu positif, je m'y attendais. Je vais démarrer le traitement dès que possible grâce à l'aide des modérateurs/trices du groupe. Un long parcours nous attend mais j'ai confiance. Je vous remercie

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/XQkxuSGD>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Frédéric Rossi